



Schulnachrichten

Förderschule Salem



Liebe Eltern, Verwandte, Erzieher und Freunde der Förderschule, hiermit möchten wir Sie herzlich zu unserem „**bunten Frühlingsfest**“ einladen.

Es findet statt am
Donnerstag, 5. Juni 2014
von 18.00 bis 20.00 Uhr!

Nach der Begrüßung in der Sporthalle gibt es mehrere Aufführungen durch unsere Schülerinnen und Schüler. Im Anschluss daran gibt es ein großes internationales Büffet und leckere Getränke. Wir freuen uns auf Sie!

Wunderschöner Tanz- Abschlussball der Förderschule Salem!

Die Oberstufe der Förderschule Salem feierte einen wunderschönen Abschlussball. Nach 2monatigem wöchentlichen Üben und Einstudieren in der Sporthalle Stefansfeld, konnte am Samstagabend in den Räumlichkeiten der Tanzfabrik das Resultat bewundert werden. Alle Jugendlichen hatten sich „in Schale geworfen“ und warteten voller Nervosität auf den Einmarsch, denn neben Tanzlehrer, Klassenlehrerin, Fachlehrer und Schulleitung waren von allen Tanzschülern auch die Familien mitgekommen. Mit veränderten Partnerkonstellationen wurden alle gängigen Tänze gezeigt: Walser, Foxtrott, Stehblues, Cha-cha-cha, Rumba, Discofox und als Abschluss mit schöner Choreographie der Linedance. Auf das gelungene Ergebnis dürfen alle Jugendliche sehr stolz sein! Frau Hartwig von der Tanzschule



Hartwig zeigte bei einer gekonnten Einlage mit ihrem Mann, weshalb sie als Duo viele Preise abräumen konnten. Möglich gemacht wurde der Tanzkurs, weil mit Eryka Goll eine Förderin der Förderschule auf ein großes Geburtstagsfest verzichtete und das Geld dem Förderverein der Förderschule zu Gute kommen ließ. Hierfür von allen Beteiligten nochmals Herzlichen Dank! Besonders bedanken möchte sich die Schulleitung bei Klassenlehrerin Frau Menichetti und Tanzlehrerin Frau Hartwig, welche mit viel pädagogischen Gespür auf die Jugendlichen einging, so dass nicht ein einziger Schüler absprang. Auch den Eltern gilt ein herzliches Dankeschön für die Gestaltung des reichhaltigen Buffets. Ein weiterer Dank an die Bäckerei Bader und die Qicherei Altenbeuren für die großzügige Spende für das Buffet!

Jörg-Zürn-Gewerbeschule

- Zimmer-/Wohnungssuche -

Die **Jörg-Zürn-Gewerbeschule** in Überlingen sucht ab dem kommenden Schuljahr 2014/ 2015 **dringend** Zimmer in Überlingen und Umgebung für unsere auswärtigen Schülerinnen und Schüler des Berufskollegs für biologisch-technische Assistentinnen und Assistenten. Gesucht werden auch Wohnungen, die als WG genutzt werden können. Schulbeginn im neuen Schuljahr ist der 15. September 2014.

Wir würden uns sehr über zahlreiche Angebote von Ihnen freuen.

Sie erreichen uns telefonisch unter: 07551-8092-30 oder per E-Mail unter: gewerbeschule.ueberlingen@t-online.de Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung und grüßen Sie herzlich aus Überlingen!

Stiftung Alten- und Pflegeheim Wespach

Neuer Heimbeirat tritt zusammen

Zur konstituierenden Sitzung traf sich der neu gewählte Heimbeirat des Alten- und Pflegeheims Wespach. Zunächst informierte Heimleiter Torsten Schillinger über die Aufgaben des Heimbeirats und die entsprechenden Rechtsgrundlagen. Im Anschluss wurde in offener Abstimmung Frau Lina Schubert einstimmig als neue Heimbeiratsvorsitzende gewählt. Als ihr Stellvertreter wurde ebenfalls einstimmig in offener Abstimmung Herr Reinhardt Lohr gewählt. Frau Schubert tritt damit die Nachfolge des langjährigen Heimbeiratsvorsitzenden Paul Fessler an. Weitere Mitglieder des Heimbeirats sind Frau Rita Skadell, Frau Pia Schulz und Herr Otto Lohr.

Wunschgemäß wird der bisherige vierteljährliche Tagungsrythmus beibehalten. Heimleiter Torsten Schillinger und Pflegedienstleitung Ulrike Recht gratulierten den gewählten Heimbeiratsmitgliedern in ihren Funktionen recht herzlich und wünschten für die kommende Amtszeit viel Freude an dem neuen Amt.

Auf dem Bild: Reinhardt Lohr, Rita Skadell, Pia Schulz und Lina Schubert.
Auf dem Bild fehlt Otto Lohr.

